

Louis Starck rejoint l'Hôtel Hermitage Monte-Carlo

Louis Starck a pris ses fonctions de Directeur Général de l'Hôtel Hermitage Monte-Carlo le 18 juin dernier succédant ainsi à Sergio Mangini, qui a fait valoir ses droits à la retraite. Sa carrière a débuté au sein du Groupe InterContinental, où durant dix ans, il est en charge de nombreux projets dont la rénovation du Grand Hôtel de Paris. Il a également travaillé en Grèce, ainsi qu'au Sultanat d'Oman dans le prestigieux Al Bustan Palace durant deux ans. Il a ensuite poursuivi sa carrière à la Direction de l'Hôtel Warwick des Champs Elysées à Paris pendant trois ans avant de rejoindre la Principauté à la Direction de l'hôtel Fairmont en 2008. La réouverture complète de l'Hôtel de Paris Monte-Carlo, la livraison de One Monte-Carlo et au-delà, l'attractivité étendue et renouvelée de la Place du Casino vont générer une nouvelle dynamique pour l'Hôtel Hermitage Monte-Carlo. Louis Starck aura donc pour mission de mettre à profit ces opportunités pour affirmer le positionnement de l'hôtel, développer son potentiel, conquérir de nouveaux marchés et accroître sa visibilité à l'international.



© SBM

Louis Starck joins the Hotel Hermitage Monte-Carlo

Louis Starck took office as General Manager of the Hôtel Hermitage Monte-Carlo on June 18, succeeding Sergio Mangini, who has retired. His career began in the InterContinental Group, where for 10 years he was in charge of many projects, including the renovation of the Paris Grand Hotel. He has also worked in Greece, as well as in the Sultanate of Oman, and in the prestigious Al Bustan Palace for two years. He then continued his career in management at the Warwick Hotel on the Champs Elysées in Paris for three years before coming to the Principality as part of the management of the Fairmont Hotel in 2008. The complete reopening of the Hotel de Paris Monte-Carlo, the delivery of One Monte-Carlo, and above all the expanded and renewed attractiveness of the Casino Square will generate a new dynamic for the Hotel Hermitage, Monte-Carlo. Louis Starck's task will thus be to take advantage of the hotel's position, to develop its potential, conquer new markets and increase its visibility internationally.

Nomination du nouveau Directeur du Centre Hospitalier Princesse Grace

Le 1er juillet dernier, Benoîte de Sevelinges a succédé à Patrick Bini, en tant que Directeur du Centre Hospitalier Princesse Grace. Diplômée de l'Institut d'Etudes Politiques de Bordeaux, option Gestion des Entreprises et des Organisations, d'un DESS Stratégie et Gestion Commerciale en 2005 et de l'Ecole des Hautes Etudes en Santé Publique de Rennes, elle a rejoint l'équipe du Centre Hospitalier Princesse Grace en 2009 où elle a pu acquérir l'expérience lui permettant d'assurer ses nouvelles responsabilités, à la tête de cette institution monégasque.



DK

Appointment of the new Director of the Princess Grace Hospital

On July 1, Benoîte de Sevelinges took over from Patrick Bini as Director of the Princess Grace Hospital. Graduate of the Bordeaux Institute of Political Science, specialized in Business and Organizational

Management, a DESS degree in Business Strategy in 2005 and the EHESP School of Public Health in Rennes, she joined the team at the Princess Grace Hospital in 2009 where she acquired the experience that enabled her to assume her new responsibilities at the head of this Monegasque institution.

Benoîte de Sevelinges